たいか ねん 12月2日発行

KURITAYA School letter

横浜市立栗田谷中学校

TEL (481) 3767



生の対

 た。
 た。

12月になりました。「年の瀬」とよく言いますが、意味を調べてみました。「年の瀬」 12月のあわただしい時期のことや、その年が終わりを迎えようとしていて世間一般的にいそがしい時期のことだそうです。瀬は、流れが急で速い前を示す言葉であり、世間がいそがしい様子を表現している、とあります。また、12月の月の異名は「師走」です。これは、昔 12月になるとそれぞれの家庭でお経をあげてもらおうとお寺に依頼が多く入り、お坊さん(師)がいそがしく走り回る様子を表現したものです。

2022年を振り返ると、今年もコロナねでの生活になりました。現在のかなせんとです。はないようけんこうから、再び第8波がなんて話題も出ています。しかし、生活パターンは通常に近い状況になりつつあります。学校行事も感染対策をしながら実施することができました。3年生の修学旅行、2年生の自然教室、1年生の意味を、体育祭(時期がずれたので時間短縮ためプログラムが変更になりました。)、つい先日の関内ホールでの合唱祭と、生徒の皆さんの頑張りを見ることができました。

つごろから生徒の皆さんの活動の様子は、授業や委員会活動、部活動などで見させてもらっていますが、どの活動場面でも前向きな姿勢で一生懸命取り組んでいる姿が印象に残っています。

3年生は、いよいよ自分の進路決定に向けて最終段階に入ります。ご家族とよく相談して、よりよい進路選択ができるよう、もうひと踏ん張りしましょう。応援しています。1、2年生は、4月からは後輩を迎えます。学校生活において模範となれるような存在になっていきましょう。そのためにはどう行動したらよいかを考えられる3学期になるといいですね。よいお年をお迎えください。

保護者、地域の皆さま、今年1年大変お世話になりました。今週、保護者の皆様には、学校評価アンケートにご協力いただきました。生徒・保護者の皆様のご意見を今後の学校教育に生かして参ります。少し早いですが、どうぞよいお年をお迎えください。来年もよろしくお願いいたします。

 <a href="mailto:color: blue;"

私も出張のあと、御殿場へ向かいました。東名高速の集中工事の影響で到着が大幅に遅れ、活動をあまり見ることができませんでしたが、6組の仲間たちは元気に過ごしていました。翌日も天候に恵まれ、カレー作りなどを楽しみ、
豊かな自然に触れ、一人ひとりが成長できた2日間になりました。



せいとかいやくいんせんきょ生徒会役員選挙

11月9日に来年度の生徒会役員を選ぶ、立会演説会と投票が行われました。 当選した生徒会総務7名をはじめ、生徒の皆さんで、栗中をさらに「誰もが」 「安心して」「豊かに」過ごせる学校作りを自指してほしいです。そのためにも 動向きな姿勢で一生懸命努力できる人を目標にして頑張りましょう。

びじゅつ じゅぎょう せいか美術の授業の成果

O TUDE TO A S TO THE TOTAL T



2年生の廊下には、郵便局の「手紙の書き方体験授業」でいただいた教材の 葉書を使って制作した暑中見舞いが飾られています。





保健室の廊下側の展示スペースには、3年生が制作した陶器が並べられています。教科担当の山口先生も初めての経験だったようで、ご苦労されていましたが、どれも素晴らしい作品ばかりです。





とようじゅぎょうさんかん 土曜授業参観&PTAバザー開催

3年ぶりに土曜授業参観とPTAバザー(保護者、生徒のみ)が開催されました。当日は天気にも恵まれました。久しぶりの授業参観に生徒は緊張気味でした。バザーは、標準服リサイクル販売、パン・クッキー販売、おむすび・コロッケ販売、神奈川朝鮮学校のオモニ会の方によるキムチ販売、幸ケ谷小おやじの会の皆さんによるストラックアウトが行われました。

25名のボランティアを引き受けてくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。

また、準備、片づけを手伝ってくれたサッカー部、バドミントン部の皆さん、 ありがとうございました。











部活動等の記録

く陸上競技部>

 0 横浜市秋季陸上競技大会
 10月29日
 ニッ沢陸上競技場

 度がりくじょうきょうぎたいかい
 三ツ沢陸上競技場

 日本の日本の大学の大学の表示である。
 このようのではられているようじゅんとっぱります。

 男子200m
 23秒88
 第5位
 県強化指定標準突破

 2年男子200m
 200m
 200m
 200m